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Внедрение современных телекоммуникационных технологий и систем видео-конференц-связи в судебную 
систему позволяет наилучшим образом гарантировать защиту прав участников судебного разбирательства, ускорить 
процесс рассмотрения уголовного дела, обеспечить состязательность в ходе осуществления допросов свидетелей, 
экспертов и специалистов, нахождение которых отдалено от места, где происходит судебное разбирательство. 
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The introduction of modern telecommunication technologies and videoconferencing systems into the judicial system 
makes it possible to best guarantee the protection of the rights of participants in court proceedings, speed up the process of 
considering a criminal case, and ensure adversarialness in the course of interrogation of witnesses, experts and specialists, 
whose presence is far from the place where the trial is taking place.
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